
Jardin Chic - Martinique - Fort de France

A partir de 135.0 € / nuit - 0 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez l'élégance tropicale d'un studio niché au cœur d'un immeuble de ville à Fort-de-France, en Martinique. À
seulement 15 minutes de l'aéroport, ce studio est idéalement située dans le centre-ville animé, à quelques pas de la Plage
de la Française pour des plaisirs balnéaires instantanés.  Ce studio moderne, faisant partie d'une résidence comprenant
trois unités (un studio par étage, résidence sans ascenceur), convient parfaitement aux voyageurs professionnels et aux
couples à la recherche d'une escapade romantique sous le soleil des Caraïbes.


Si vous louer une voiture, vous pourrez la garer au parking de la savane ( parking payant) située à 5 minutes à pied. Notez
que si vous souhaitez uniquement rayonner sur Fort de France, il n'est pas nécessaire de louer une voiture car
l'hébergement est idéalement situé. Tout ets accessible à pied ( marché, plage, restaurants, boulangerie, etc) . Vous pouvez
même prendre la navette amritime pour vous rendre à la journée sur les trois ilets.


Plongez au cœur de l'effervescence urbaine avec notre studio situé au 3ème étage, en plein centre-ville. Offrant un espace
confortable pour deux personnes, il est idéal pour un séjour mêlant travail et détente. Entièrement rénové et meublé avec
soin, ce studio présente un agencement moderne et pratique pour répondre à tous vos besoins. La climatisation garantit
des nuits agréables même par temps chaud. La cuisine est entièrement équipée et le balcon offre une vue sur la ville
ajoutant une touche de charme à votre séjour.


Profitez de toutes les commodités à proximité immédiate pour agrémenter votre séjour. Pour une immersion dans la
richesse culturelle de Fort-de-France, visitez l'ATRIUM de Fort-de-France, promenez-vous dans le parc Aimé Césaire, ou
explorez la magnifique bibliothèque Schoelcher.

Discover the tropical elegance of a studio nestled in the heart of a townhouse in Fort-de-France, Martinique. Just 15 minutes
from the airport, this studio is ideally located in the lively city center, just steps away from Plage de la Française for instant
seaside fun.  This modern studio, part of a three-unit residence (one studio per floor, lift-free residence), is perfect for
business travelers and couples looking for a romantic getaway in the Caribbean sunshine.


If you're renting a car, you can park it in the Savane parking lot (for a fee) just a 5-minute walk away. Note that if you only



wish to explore Fort de France, there's no need to rent a car, as the accommodation is ideally located. Everything is within
walking distance (market, beach, restaurants, bakery, etc.). You can even take the amritime shuttle for a day trip to the three
ilets.


Immerse yourself in the heart of the city with our studio located on the 3rd floor, right in the center of town. Offering
comfortable space for two, it's ideal for a stay combining work and relaxation. Completely renovated and furnished with care,
this studio has a modern, practical layout to suit all your needs. Air conditioning ensures pleasant nights even in hot weather.
The kitchen is fully equipped and the balcony offers a view of the city, adding a touch of charm to your stay.


Take advantage of all the amenities in the immediate vicinity to enhance your stay. For an immersion in Fort-de-France's
cultural richness, visit the ATRIUM de Fort-de-France, stroll through the Aimé Césaire park, or explore the magnificent
Schoelcher library.



Caractéristiques / Features

 31 m2 /  2 voyageur(s) /  0 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Baignoire  Bouilloire  Climatisation  Congélateur

 Détecteur de fumée  Espace de travail dédié  Fer à repasser  Four

 Grille pain  Kitchenette  Linge de maison  Machine expresso

 Micro-ondes  Mobilier extérieur  Sèche cheveux  Serviettes  Stationnement payant à l’extérieur de la propriété TV  Verres à vin  Wifi  Machine à laver  Sèche linge



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


